

# 第2回 はるにれの里／北摂杉の子会ジョイントセミナー に参加しました

実践報告

2016. 8. 26～27

グループホームでの支援  
やすらぎ 吉岡 幸輝さん



高機能の人の支援  
アンナプルナ 佐藤 美和さん



入所施設での支援  
ゆい 高野 達郎さん



はるにれの里からの実践報告は、  
吉岡さん、佐藤さん、高野さんの3名でした。  
皆さん堂々とした発表で喝采をあげました。

もちろん杉の子会さんの発表も最高でした。

## シンポジウム1



「自閉症スペクトラル障害のある人への支援を担う人材育成について考える」では、あしり真鍋所長からの報告がありました。強度行動障がい支援者養成研修を通じて、法人内の次世代人材育成を図っているというお話が聞けました。

## シンポジウム2

「自閉症スペクトラム障害のある方への合理的配慮とは」では、おがる山本さんから「司法での支援」と題して、女子刑務所の相談員として支援されている立場から、その実態について非常に興味深いお話がありました。



加藤さん  
名司会お疲れ様でした。

他のシンポジストの皆さまも最高でした